

新しい年は新しいクルマで!みんなスマイルカーライフ!

2022年
2023年
冬号

スマイルCSY新聞

紅葉も終わり、いよいよ冬本番の時期となりましたが、皆様どのようにお過ごしでしょうか?今年も昨年と打って変わり、観光やイベントなど多くの人で県内が賑わっておりますが、コロナ前と比べるとまだ7割程度だそう。これからはインフルエンザがはやる季節でもございますので、引き続きお体にはお気を付けてください。

さて、冬と言えはタイヤ交換の季節です。弊社も11月上旬ごろから連日多くのお客様がタイヤ交換に訪れております。その際、タイヤの溝が無くなっていたり、残っていてもゴムが劣化して固くなっていたりすることがあるようです。そういった車で凍結した道路を走りますと、事故の原因になりますので、なるべく新しい物への交換をお勧めいたします。

特に山形の冬は事故が多く、その原因のひとつがスリップと聞いております。安心安全なカーライフをお過ごしいただくため、ご不安な方は遠慮なく各拠点スタッフまでご相談ください。

令和5年1月 株式会社カーサービス山形 代表取締役社長 小川 大輔

ズバツと庄内中古車大即決祭 in イオンモール三川

9月・10月と2カ月連続で、イオンモール三川で中古車大即決祭を開催しました。
イオンモール三川の北側駐車場をメイン会場に、およそ300台の中古車を展示し、庄内エリアはもちろん、内陸エリアに展示されている車両も多数展示しましたので、かつてないほどの充実したラインナップとなりました。

おかげさまで、2開催とも多くのご来店とご成約をいただき、大盛況のうちに終わることが出来ました。次回は来春の開催を予定しておりますので、それまでは、庄内地区で愛車をお探しの方は、酒田店、鶴岡店、イオンモール三川店へご来店ください!



沢山のご来店ありがとうございます!
天気にも恵まれ最高のイベントになりました!
さまざまな車種をご準備しました!!
並んだ様子はなかなかには壮観!!

2nd Anniversary おかげさまで2周年! 軽フィールド山形南&鶴岡店

みなさまのおかげで2周年を迎えられました!! これからもどうぞよろしくお願いたします。

9月に軽フィールド山形南・10月に鶴岡店と2周年イベントが開催されました。お店が出来て、もう2年かと思うとあっという間ですね!軽フィールドでは今年も緑のドレスコードで屋台で使えるチケットをプレゼント。屋台のラーメンやクレープを美味しく食べるお客さまが羨ましく、鶴岡店でもキッチンカーのピザがもらえる無料券を配布!こちらも大盛況!もちろん愛車ご成約で豪華記念品をプレゼント!
また、来年も出来るといいなと感じた2日間でした。



スマイルCSYスタッフ

「主にごなんお仕事をされていますか?」
お客様来店時の対応、電話対応、工場に入庫される仕事の段取りなどをしていまして、

「仕事をしています。嬉しかったです。ありがとうございます。」
お客様に「信頼されているからまかせよう」と言われたことが嬉しかったです。「整備の仕事で心掛けていられることは?」
お客様に立った対応、お客様のニーズにあった整備提案を心掛けています。

「冬に気を付けて欲しい、またはおすすめめの整備項目はありますか?」
スタッドレスタイヤの摩耗はもちろんですが、バッテリーも厳しい季節です。こまめな点検をおすすめします。又、ウィンターブレードの私の一押しです。クリアな視界で安心です。まだまだ寒いので、一度使ってみませんか?」
「最後に休日はどう過ごされておりますか?」
3年くらい前からジムに筋力トレーニングをしています。又、温泉が好きなので、筋力後は温泉に入りに行きます。あとは妻が休みだしたら食べ物目的のドライブに行きます。



庄内ワンダーランド酒田店 サービスマネージャー (ご所属) 長南 亮

コロナ対策を行っております!!

当社は、コロナ対策で来店時のアルコール消毒のお願いと、利用後のテーブルや椅子のアルコールふき取り、定期的な換気などを行っております。ご協力のほどよろしくお願い致します。また、整備ご予約等も極力密集しすぎないようにお願いすることがございますので、ご理解賜りますと幸いです。車検・整備・納車の際もアルコール除菌を致します。



にこっと にこっとサブスク

HPはこちら!! →

車検・整備のご予約はスマホで!

GOOGLEと簡単予約!

スマホをお持ちの方は弊社から送付されたハガキに記載されておりますQRコードを読み込むだけで予約サイトが開きますので、必要事項を入力して送信してください。またGoogleの方から送付されたQRコードが送付されますので、必要事項を入力して送信してください。営業時間外や定休日の際にご利用いただけます!!



3年ぶりの花笠まつりに参加してまいりました!

新型コロナウイルスの感染拡大で、不安なところもございましたが、元来の祭りの目的である「悪しきものを吹き飛ばし豊穰を願う」の精神で「山形花笠まつり」に参加してまいりました。

治道には予想以上のお客様が!ある意味ミスが出来ない緊張感と、久しぶりに踊れる喜びと、様々な感情が入り乱れましたが、全員悔いなく誠心誠意踊りつくしてまいりました!

山形住人なら花笠音頭の太鼓囃子でワクワクするななねっとなあ〜!!
ちなみ山形駅か歌籠橋神社まで山形の夏の風物詩「お願いちようちゃん」が展示されていました。が、「カーサービス山形」の提灯を見つけたら良かったですか?

にこっと にこっと 2,510台突破

おかげ様で契約台数

頭金0円!!
すべてコミコミ
月々定額
で新車の4WDの軽自動車に乗れちゃいます!!
国産新車全メーカーお取り扱い!!

車両代コミ!! 車検料コミ!! 自動車税コミ!! 諸費用コミ!!
自賠責保険コミ!! ロードサービスコミ!!

オンラインで見取りもOK!!